

Edith Livrain, 31 ans, et Julien Robillard, 34 ans, qui travaillaient au sein de Maisons Forest, une PME spécialisée dans les maisons à ossature bois, à Sermoise, avant qu'elle ne dépose le bilan l'hiver dernier, ont su rebondir en créant leur propre société de construction à ossature bois : [BATIBOIS FRANCE](#) (siège à Chaulgnes). Ils comptent travailler, notamment, comme sous-traitants, avec les entreprises du pôle bois de La Charité-sur-Loire. Mais leur première cible, ce sont les particuliers, en premier lieu dans les régions Bourgogne Franche-Comté, Rhône-Alpes, Auvergne. Bâtibois a déjà à son actif quelques réalisations dans le Var et la Nièvre.